

La Comisión de Innovación Tecnológica, un puente con el futuro



Hace pocos años surgió en el seno del Instituto Argentino del Petróleo y del Gas la necesidad de generar una comisión que llevara adelante los temas que la industria de los hidrocarburos activa en nuestro país no podía ignorar a la hora de entender las tendencias mundiales.

Entre sus objetivos figuran conectarse con los referentes en Innovación en el nivel de la industria; atraer hacia la Comisión a las empresas e instituciones interesadas en participar en innovación tecnológica en nuestra industria, tanto a los oferentes como a los demandantes de innova-

ción; y promover mecanismos de incorporación de innovación tecnológica aplicables a proyectos de hidrocarburos en el país.

Además, se comprometieron a la difusión de estos adelantos con el fin de incorporar a todas las empresas que están trabajando en el país al conocimiento de estos adelantos globales.

Pertenecen a esta Comisión representantes de varias empresas y socios personales. Su presidente actual es el Ing. Qco. Andrés López Gibson (YPF), y su vicepresidente es el Lic. Marcelo Crotti (Inlab). ■